

Hábitat III: Cuba asume compromiso con nueva agenda de trabajo



Quito, 17 oct (RHC) El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, Salvador Valdés Mesa, Vicepresidente del Consejo de Estado expresó este 17 de octubre en Quito, Ecuador, el compromiso de su país con los esfuerzos de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) para la nueva agenda que resulte de la Conferencia Mundial Hábitat III.

Aseguró el dirigente que la mayor isla de Las Antillas asumirá con determinación el reto de impulsar la nueva agenda y avanzar con equidad económica, social, cultural y ambiental.

Valdés Mesa, quien preside la delegación cubana a la Conferencia sobre Vivienda y Desarrollo Urbano Sostenible "Hábitat III", se refirió a las experiencias y resultados de Cuba en el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo del Milenio.

Ilustró los avances del país caribeño en la educación, la salud universal, la promoción de la igualdad de género, reducción de la mortalidad infantil y materna y la lucha contra las enfermedades transmisibles.

Explicó cómo se preservó la vida humana en la región oriental de Cuba, azotada recientemente por el poderoso huracán Matthew, de categoría IV.

"Aunque causó cuantiosos daños materiales, no hubo que lamentar pérdida de una sola vida humana debido a la fortaleza del sistema de defensa civil, a la preparación de nuestra población y a las medidas adoptadas por nuestro gobierno", subrayó el Vicepresidente del Consejo de Estado.

En la cita quiteña Valdés Mesa denunció el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a su país por más de medio siglo.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/109060-habitat-iii-cuba-asume-compromiso-con-nueva-agenda-de-trabajo>



Radio Habana Cuba